

# Santa Marta busca implantar “Educadores en calle”

● El Consistorio trabaja para poner en marcha el programa de jóvenes con Cruz Roja

EÑE/F.MARTÍN

*Santa Marta de Tormes*—Promover hábitos de vida saludables entre los jóvenes, convertir el ocio y el tiempo libre en un instrumento para el enriquecimiento y el desarrollo personal y recuperar la calle como espacio socializador, esos son algunos de los objetivos del programa ‘Educadores en calle’ que quiere poner en marcha el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, de la mano de Cruz Roja.

“Ha llegado el momento de dar un paso más y formalizar una relación para seguir trabajando en programas que puedan ser de interés para la ciudadanía”, aseguró el alcalde, David Mingo, durante la visita a la nueva sede de la Asamblea Comarcal de Cruz Roja, situada en Santa Marta. Así, el regidor anunció que el

Consistorio está estudiando la posibilidad de financiar el proyecto ‘Educadores en calle’ de Cruz Roja porque “nuestro equipo de Gobierno, si en algo se caracteriza es por estar pendiente de las personas más vulnerables”, afirmó el regidor.

“En Salamanca, hay un proyecto similar. El educador intenta hablar en la calle con los jóvenes para detectar posibles problemas y así, buscar una diversión más sana para desarrollar programas alejándose de hábitos no saludables”, explicó Javier Cembellín, presidente comarcal de Cruz Roja en Santa Marta. Normalmente, el programa cuenta con una figura de un trabajador social y con diferentes voluntarios para formar grupos de tres o cuatro personas.

“Con este programa, se pretende detectar las posibles necesidades de la gente joven e intentar, dentro de lo posible, que no caigan en conductas que no sean apropiadas”, matizó Cembellín. Además, durante la visita David Mingo aprovechó para recordar los diferentes convenios que

tiene el Consistorio para apoyar a otras organizaciones como Proyecto Hombre o el centro de madres solteras Ave María. “Queremos que Santa Marta siempre crezca más y, con respecto a lo social, tener las mayores coberturas posibles”, concluyó el primer edil.

## EL DETALLE

### TRES PROYECTOS EN MARCHA CON MÁS DE 300 USUARIOS

→ Cruz Roja desde la sede que tiene en la localidad de Santa Marta desarrolla tres programas con más de trescientos usuarios. El primero está destinado a la promoción del éxito escolar en los jóvenes, con este programa ayudan a que los niños en exclusión social estén adaptados en los recintos educativos. Por otro lado, trabajan en acompañamiento de personas mayores para estar lo más cerca de ellos e itinerarios de empleo.



Juan Ildefonso Hernández, David Mingo y Javier Cembellín. EÑE

# El PSOE de Carbajosa califica la subida del IBI como “un atraco a mano armada”

● El grupo político votó en contra de la propuesta que llevó el equipo de Gobierno al pleno

*Carbajosa de la Sagrada*—El PSOE en el Ayuntamiento de Carbajosa se opone y ha mostrado su rechazo a la “brutal y descomunal” subida del IBI, que se aprobó durante la sesión plenaria extraordinaria convocada de urgencia “por sorpresa y sin dar tiempo para su preparación al resto de las fuerzas políticas”, aseguran los ediles socialistas en un comunicado.

La subida de más de diez puntos



La portavoz socialista. EÑE

en el IBI “es un atraco a mano armada a los vecinos de Carbajosa”, ha manifestado la portavoz municipal socialista, Sara Sánchez, “perpetrado con alevosía por el alcalde y el equipo de Gobierno para intentar tapan y aliviar unas cuentas y unas arcas en ruina tras muchos y varios años de gestión en los que no se ha hecho nada por controlar el gasto público”. La propuesta llevada al pleno fue aprobada por los ediles populares.

Sara Sánchez ha indicado que la subida de impuestos “se veía venir a pesar de que el alcalde lo ha tratado de ocultar en los últimos tiempos y, sobre todo, en la campaña electoral de las últimas elecciones”. EÑE

## Más de 500 comensales en la paella popular fin de fiesta de Arabayona

El gran multiusos de Arabayona de Mógica acogió la paella popular en la que participaron más de medio millar de comensales. Ayer fue el último día de las fiestas en honor al Santísimo Cristo de Hornillos, el que hubo procesión con las imágenes de la Virgen del Rosario y el Cristo de la iglesia desde la ermita hasta el templo parroquial después de la misa. Por la tarde actuó el mago Vari y por la noche se llevó a cabo un concurso de disfraces seguido de la macrodiscoteca ‘Pandora’. J.H.



Oficinas centrales de la empresa en la capital.

## TRATO CERCANO Y HUMANO PARA AYUDAR A LA FAMILIA EN EL DUELO

Servicios Funerarios Virgen de Caballeros es una empresa joven, pero con una clara identidad de compañía. Su objetivo es que los clientes queden satisfechos con sus servicios. Su empresa se caracteriza principalmente por su trato cercano y humano con familiares y amigos. A nivel de gestión y de organización, la empresa ofrece un trato profesional y personalizado.

En su compromiso por garantizar el bienestar de las personas, la empresa trabaja con todas las compañías y presta sus servicios en toda la provincia de Salamanca, en Ciudad Rodrigo, La Fuente de San Esteban y Vitigudino. Además, han abierto una oficina en la capital, ubicada en la calle Valencia y han mejorado la flota de vehículos tanto de recogidas y servicios como de acompañamiento. De cara al año

que viene, el propósito de Servicios Funerarios Virgen de Caballeros es ampliar la plantilla y abrir algún velatorio propio.

Están junto a ti en todo el proceso e incluyen los trabajos del cementerio y ofrecen a las familias cualquier tipo de encargos florales.

Entienden que el duelo es uno de los momentos más difíciles de la vida y, en esa situación, intentan acompañarte y ayudarte, anhelando cubrir tus necesidades. Recomiendan contratar un servicio funerario anticipadamente, al que no afectará el incremento de precios en años sucesivos.

Dentro del abanico de servicios, ofrecen la opción de llevar a cabo la incineración o cremación.

Los teléfonos de contacto de la empresa son 923 065 035 y 673 317 032.